
 

Via Marcello Provenzali, 15  - 44042 Cento - tel. 349/4465958 - 
 Facebook: @orgogliocentese; e-mail:orgogliocentese@gmail.com 

 

GRUPPO CONSILIARE 
 

ORGOGLIO CENTESE 
9 

Cento, 25  /  09  /  2024 

Al Sindaco del Comune di Cento 
Al Presidente del consiglio 
comunale 

E.P.C. 
Ai capigruppo del Comune di 
Cento 

Ai componenti della giunta 

Interrogazione a risposta scritta: 
Notizie rispetto odg riportare il  treno a Cento 

Il Gruppo ORGOGLIO CENTESE costituito dai Consiglieri 
Elisabetta Giberti 
Matteo Veronesi 

 
Premesso che 

 
A seguito dell’ordine del giorno “Riportare il treno a Cento” approvato in data 10\01\2022 e 

successive interrogazioni per aggiornamenti. 
 

Tenuto conto che 
 

Il documento strategico della mobilità ferroviaria di passeggeri e merci di Ferrovie 
20222025, presentato anche nell’ordine del giorno approvato, contiene la pianificazione 

degli interventi per i prossimi cinque anni ed inserisce Cento come collegamento alla rete 
ferroviaria (pag 67 del documento che si allega in link 

https://www.mit.gov.it/comunicazione/news/e-online-il-documento-strategico-della-
mobilitaferroviaria-di-passeggeri-e ) e sottolinea (pag 7-8) come l’emergenza sanitaria 
causata dal COVID-19 abbia inciso e ancora stia incidendo in modo determinante sulla 

qualità della vita e sulle modalità di lavoro, svago e di interazione tra le persone. Sebbene 
gli effetti più visibili della pandemia abbiano riguardato la salute della popolazione e la crisi 

del sistema economico, essa ha messo anche in luce tutta la fragilità del modello di 
sviluppo del Paese, la cui insostenibilità dal punto di vista economico, sociale e 
ambientale, risultava chiara già prima dell’insorgere dell’emergenza sanitaria. 

Il trasporto di persone e merci, è una delle fragilità più importanti del nostro Paese.  
Le caratteristiche del nostro territorio, sono purtroppo l’esempio di come la mancanza di 

collegamenti, può portare ad un importante decadimento produttivo e del tessuto sociale.  
Ricordando che la storica interlocuzione avvenuta negli anni dalla prima firmataria, per la 

prima volta vede la possibilità di ragionare su reali possibilità di messa in opera. 
 

Considerato che:  
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Il 30 ottobre 23 si è tenuto un importante evento in Regione che trattava esattamente “il 
trasporto merci via ferrovia per la principale leva di decarbonizzazione dei trasporti” dove il 

comune di Cento non ha partecipato. 
 

Inoltre si riporta che: 
 

Periodicamente anche la cittadinanza fa riemergere questo tema, perché si sente la 
necessità di migliorare i collegamenti verso le principali città attorno a noi, essendo il 

territorio crocevia tra Bologna, Modena e Ferrara. 
 

Interroga la Giunta comunale 
 

Rispetto ad eventuali interlocuzioni intercorse per poter verificare possibilità rispetto 
a questo tema. 

 
Consiglieri Orgoglio Centese 

 

 

  

 

Elisabetta Giberti
   

 
 
Matteo Veronesi 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 3 

  

 

 

 


